

„Winnetou“ auf der Jesuitenwiese

Morgen, Donnerstag, um 8 Uhr abends findet die erste Wiederholung des mit so großem Beifall aufgenommenen Stückes „Winnetou“ von Karl May statt. Die Besetzung ist dieselbe wie bei der Erstaufführung. Der Vorverkauf an der Tageskasse des Theaters an der Wien und in sämtlichen Kartenbureaus hat bereits begonnen. Auf dem Festplatz selbst befinden sich mehrere Abendkassen.

Aus: Kleine Volks-Zeitung, Wien. 85. Jahrgang, Nr. 189 (30256), 12.07.1939, S. 11.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Juli 2019